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N i e d e r s c h r i f t  
über die 27. Sitzung des Ortsbeirates Duttweiler 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Dienstag, dem 21.01.2014, 19:30 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Duttweiler 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Becker, Sascha  
Bossert, Reiner  
Heintz, Helga  
Jahn, Horst  
Saupp, Petra  
Schäffer, Peter  
Scharfenberger, Walter  
Scheid, Udo  

Verwaltung 
Müller, Daniela  

Stellv. Ortsvorsteher 
Lützel, Gabi  

Ortsvorsteher 
Syring-Lingenfelder, Gerhard  
 

Entschuldigt: 
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Verpflichtung eines neuen Mitglieds 
  
2.  Radwegekonzept 
  
3.  Haushalt 2014 
  
4.  Änderung Friedhofssatzung 
  
5.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
 
Der Ortsvorsteher eröffnet die Sitzung und begrüßt die Presse und die Ortsbeiratsmitglieder. 

Er stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest. 

 

 
TOP 1  
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Verpflichtung eines neuen Mitglieds 
 
 

 
Ortsvorsteher Gerhard Syring-Lingenfeld heißt das neue Ortsbeiratsmitglied Peter Schäffer 
herzlich willkommen. Er verpflichtet ihn per Handschlag gemäß § 30 Abs, 2 der GemO und 
weist auf die gewissenhafte Erfüllung seiner Pflichten hin, die sich insbesondere aus den §§ 
20, 21 und 31 Abs. 1 der GemO ergeben. 
 
 
TOP 2  
Radwegekonzept 
 
 

 
Ortsvorsteher Syring-Lingenfelder informiert, dass die Stadt Neustadt ein neues 
Radwegkonzept entwickeln möchte.  
Ortsvorsteher Syring-Lingenfelder ist der Meinung, dass Duttweiler soweit ganz gut an 
Neustadt und den anderen Orte in der Umgebung angebunden ist, bemängelt aber, dass die 
Radwege immer über Hauptverkehrsstraßen führen und die Beschilderung sehr schlecht ist.  
Der Ortsbeirat berät sich darüber und stellt mehrere Ideen vor. 
Reiner Bossert stellt fest, dass die meiste Beschilderung von Duttweiler aus immer nach 
Speyer und nicht nach Neustadt führt.  
Petra Saupp regt an, im „Sandgässel“ ein Radweg zu erstellen. 
 
Siehe dazu auch die Anlage. 
 
TOP 3  
Haushalt 2014 
 
 

 
Ortsvorsteher Syring-Lingenfelder berichtet über den Haushaltsentwurf 2014 für den Ortsteil 
Duttweiler. Er erläutert die vorgesehenen Punkte die von der Stadtverwaltung aufgenommen 
wurden.  
 
Der Ortsbeirat ist im Allgemeinen nicht wirklich zufrieden mit der Umsetzung der 
Haushaltswünsche 2014, doch ist er bereit sie zu akzeptieren.  
 
Sascha Becker kann es nicht verstehen warum kein Dorfwiesenweg genehmigt wurde und 
dafür andere Sachen vorgezogen werden. Er würde gerne wissen wie dieser Haushaltsplan 
zusammen gestellt wird. Sascha Becker ist der Meinung, dass man für den Dorfwiesenweg 
eine Alternative finden muss.  
 
TOP 4  
Änderung Friedhofssatzung 
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Ortsvorsteher Gerhard Syring-Lingenfelder liest die neue Fassung der Friedhofssatzung vor 
und stellt gleich fest, dass leider die Ideen von Duttweiler nicht darin vorkommen. 
Der Ortsbeirat möchte gerne wissen warum die Friedhofsgebühren überall unterschiedlich 
sind. 
Walter Scharfenberger schlägt vor mit der Stadtverwaltung eine Ortsbegehung 
durchzuführen.  
Der Ortsbeirat ist sich einig das sie keine Rasengräber, sondern Gräber mit 
Bodendeckerpflanzen möchten. 
Der Ortsbeirat möchte die neue Friedhofssatzung noch mal erläutert bekommen. 
 
Siehe dazu auch die Anlage. 
 
TOP 5  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

 
 Ortsvorsteher Syring-Lingenfelder teilt mit, dass diverse Schilder erneuert wurden. 
 Es kamen wieder Beschwerden über die bekannte und problematische Nutzung eines 

Grundstücks am Dorfwiesenweg, Höhe Demantstraße. Nachdem die Stadtverwaltung die 
illegale Nutzung seit mindestens 2002 bekannt ist und der Ortsvorsteher die Verwaltung 
auch von der voraussichtlichen Nutzung als Wohnung unterrichtet hat, will sie das 
Problem jetzt aussitzen. Nach Auskunft von Alf Bettinger kann die Verwaltung lediglich 
einen Umzug unterstützen, wenn sich der Ortsvorsteher um eine Wohnung kümmert, für 
weiteres haben die verschiedenen zuständigen Abteilungen entweder keine Zeit oder 
keine Handhabe. 

 Die Umweltabteilung hat Baumschnitt als Totholzhaufen deklariert. Ortsvorsteher Syring-
Lingenfelder hat um Beseitigung gebeten. 

 Die Rutsche am Spielplatz ist immer noch nicht sicher. Ortsvorsteher Syring-Lingenfelder 
hat dies zum wiederholten Mal weiter gegeben. 

 Das neue Parkkonzept in der Dudostraße ist noch nicht fertig. Ortsvorsteher Syring-
Lingenfelder wartet noch auf Antwort. 

 Petra Saupp stellt fest, dass ein Wohnmobil schon seit mehreren Wochen auf dem 
Stellplatz steht. Sie hat bedenken, dass der Platz als Dauerabstellplatz genutzt wird. 

 Ortsvorsteher Syring-Lingenfelder teilt mit, dass am 15.03.14 die Premiere des 
Theaterstückes in Pfungstadt ist und möchte wissen wer noch alles mit möchte. 

 Ortsvorsteher Syring-Lingenfelder klärt auf, dass der Gehweg in der Mandelbergstrasse 
erst gebaut wird wenn alle Grundstücke bebaut sind. 

 Petra Saupp möchte wissen, wann die Gestaltung des Kriegerdenkmals vorgenommen 
wird. Der Ortsbeirat berät sich und Petra Saupp wird sich federführend darum kümmern. 

 
 
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:50 Uhr 
 
 
 
 
 
 
Ortsvorsteher        Protokollführerin 
Gerhard Syring-Lingenfelder      Daniela Müller 
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